

Antrittsbesuch im PP Westpfalz

20.03.2017

BDK Landesvorsitzender und Bezirksvorsitzende des PP Westpfalz beim zukünftigen Polizeipräsidenten, Herrn Denne. Zusammen mit der BDK-Bezirksvorsitzenden Nicole Feigl besuchte der rheinlandpfälzische Landesvorsitzende Christian Soulier den zukünftigen Polizeipräsidenten Denne im Polizeipräsidium Westpfalz in Kaiserslautern.

In lockerer, offener und angenehmer Atmosphäre wurden unterschiedlichste Themen angesprochen, u.a. die „Uniformierung“ der Kriminalpolizei mit einer Sorte Fahrzeuge, was definitiv einen taktischen Fehler darstellt und in den Reihen der Kriminalpolizei auf Unverständnis stößt.

Herr Denne betonte, dass ihm eine gute Zusammenarbeit im Sinne des gemeinsamen Voranbringens der Polizei / Kriminalpolizei wichtig ist.

Im Rahmen des Gespräches wurde vereinbart, das zeitnah ein neuer Gesprächstermin stattfinden soll.

Schlagwörter

Rheinland-Pfalz

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)